

La Dépêche du Lot du 5 juillet 2025



Ambiance bon enfant au CTSC autour de la préfète.

La préfète rencontre des acteurs du lien social

Lundi 30 juin, vers 16 heures, la préfète, le maire de Cahors, plusieurs élus du Grand Cahors, le maire de Pradines, la directrice de Lot Habitat, la directrice de la CAF ainsi que des chefs de service ont clôturé leur immersion dans le quartier de Terre Rouge par une escale rafraîchissante au Centre technico-social cadurcien (CTSC). Accueillis par les membres du bureau de l'association et son directeur, Mengistu Hailu, ils ont pu échanger avec l'équipe et découvrir les missions essentielles de cette structure engagée en faveur de la cohésion sociale et de l'insertion.

Outre son atelier mécanique, le

CTSC propose un café social, lieu d'échange intergénérationnel qui fait diverses offres : accompagnement aux familles, social, administratif et à la scolarité, complété par des sorties éducatives pendant les vacances sans oublier les ateliers cuisine et couture. L'atelier numérique, quant à lui, répond à des besoins variés et grandissants. Présent depuis 1983 au cœur du quartier, le CTSC est un acteur incontournable de Terre Rouge et au-delà. Il favorise l'insertion professionnelle, le renforcement du lien social et la lutte contre la fracture numérique.

Contact : 05 65 30 11 99.